

ゆいちゃうおうっこだより 冬

園目標 「心も体も元気な子」

重点目標 一人一人の「やりたい」の思いをつなげる



豆を投げる練習だ！！

マルチパネでみんなの家を作ろう！



みんなで鬼退治をしたよ！(5歳)

鬼をやっつけるためには、どうしたらいい？



大きいバリケードで戦おう！

友達と一緒にやってみよう！(4歳)

お正月遊びやマルチパネで遊ぶことを楽しみながら、「こうしてみよう」と友達に提案したり、「それいいね」と友達の考えを受け入れたりしながら一緒に遊びを進める面白さを感じ始めています

2月に入り鬼から手紙が届くと、鬼退治のためにクラスのみんなで作戦会議を何度も開きながら、鬼退治に向けた準備を進めていきました。当日は、みんなで力を合わせて鬼と戦い、小さい友達を守ってくれました



だるまさんがころんだー！

一緒にあっちまで行ってみよう！



玉ねぎを植えたよ！
おいしい玉ねぎになりますように！



アイドルごっこ
たのしいね♪

みんなで遊ぶと面白いね！(3歳)

友達との関わりが深まり、保育教諭に手助けしてもらいながら友達と一緒に遊ぶことを楽しむ姿が増えてきました。簡単な集団遊びやごっこ遊びを通じて“一緒に楽しい”という思いが膨らんでいます



劇遊びでフタさんに変身したよ！

お散歩で児童館に行ったよ！(1歳)

園庭で霜柱を見つけたよ♪



おいしいごはん
作ろうよー♪



お友達と一緒に
歩けるよ！



由比の自然って楽しいね！(2歳)

歩くことが上手になり、友達や保育教諭と手を繋いで地域を散歩して楽しんでいます。児童館では、園とは違う玩具に興味をもち、友達と簡単な言葉のやりとりをしながら遊んでいます



芝滑りをしたよ！
きもちいいね！



鬼に変身したぞー！

園庭や散歩先の自然を見つけ、遊びに取り入れて楽しんでいます。大きいクラスの様子を真似して一緒に遊んでみようとする姿も増えました

フーフー！
車が通りまーす！

